

泊小学校のスタ場!!!

2024, 11, 1(金)

第48号

那覇市立
泊小学校

校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。



全体練習・各学年練習

運動会が日曜日にせまってきました。最後の全体練習や学年のリハーサルでも力強さや協力する場面が見られるようになってきました。これまで、雨で運動場での練習が思うようにいかない日もありましたが、11月3日の運動会、「全力を出し切る」「団結」「うれしい」ものになるよう、一人一人のがんばりと集団の力が発揮されることを楽しみに

しています。

がんばれ！泊っ子！

開会式入場もそろってきました。



ラジオ体操・ラジオ空手も、全体で取り組みます。どの筋肉を曲げたり伸ばしたりしているか、しっかり意識しましょう。



行事テーマを意識しながら、一生けんめいに表現しています。

リハーサルでは、各学年が演技を見合い、声援を送っていました。1年生と日頃から交流している6年生も温かいまなざしをおくっていました。

おうちの人に「わっ！成長してる！」と感じさせてね。





3年生は、総合的な学習の時間で「旗頭」を調べ、運動会に各学級オリジナル旗頭をつくりました。競技の中でも活用しているのがいいね。



4年生のダンス、なわとびも日に日に上手になってきました。リレーもがんばっていますね。



5年生のエイサーも、振りのタイミングとクラスTシャツがそろって、力強さが感じられます。リレーのバトンパスもスムーズになってきました。





リレー、フラッグ、組み体操と、持てる力を発揮してがんばる6年生、かっこよかったです。
リハーサルを見ていたほかのの学年からも大きな拍手をもらいましたね。

